

MACH MIT BEIM RIKSCHA-PROJEKT-TAG!

Viele Unternehmen bieten ihren Auszubildenden Projekte in sozialen Einrichtungen an, damit sie soziale Kompetenzen erwerben und gesellschaftliches Engagement kennen lernen. Das Rikscha-Projekt, ebenso sozial ausgerichtet, leistet einen Beitrag zur Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts. Auszubildende und Studierende, die an einem Rikscha-Projekt-Tag teilnehmen, lernen exemplarisch ein von Ehrenamtlichen eigenverantwortlich organisiertes und außergewöhnliches Sozial-Projekt kennen.

So läuft ein möglicher Rikscha-Projekt-Tag ab: (9.00 - 17.00 Uhr)

Vormittag: Einweisung in das Rikscha-Projekt und in die Handhabung einer Rikscha einschließlich praktischer Übungsfahrten.

Nach der Mittagspause: Rikscha-Tour mit älteren Menschen - in Begleitung erfahrener Rikscha-Fahrer*innen.

Abschluss: Überreichung der Zertifikate und Rikscha-Führerscheine.

Unser Ansprechpartner für weitere Infos zum Rikscha-Projekt-Tag:



youngcaritas Kamp-Lintfort
PRIKSCHA-PROJEKT-TAG
Michael Schlieper
Königstr. 1 - 47475 Kamp-Lintfort
Website: www.youngcaritaskali.de
Mobil: +49 157 3537 9859



Werde
Rikscha-Pilot*in
in unserem
Junioren-Team!

Diese Cabrios
stehen zur
Ausfahrt bereit!

Lass dich
bewegen!



INFO
für Schüler,
Azubis und
Studierende

Mach mit!

RIKSCHA-PROJEKT-TAG

für junge Leute ab 18 Jahre



In Kooperation mit:

Kolping
Bildung | Deutschland



„WIR BEWEGEN MENSCHEN“

Mit obiger Aussage hat young-caritas Kamp-Lintfort das Rikscha-Projekt als Generationen-übergreifendes Projekt, auf den Weg gebracht, das als „Bewegungsangebot“ für ältere Menschen in Kamp-Lintfort konzipiert wurde und seit über einem Jahr sich einer großen Beliebtheit erfreut, mit hohem Nachfragepotential.

Über dreißig ehrenamtlich tätige Frauen und Männer im Alter von 30 bis über 70 Jahren haben das Projekt durch regelmäßige Rikscha-Touren ans Laufen gebracht.

Mit elektrounterstützten Rikschas werden Erlebnisfahrten in den Monaten Mai bis September durchgeführt. Sie ermöglichen älteren Personen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, Ausfahrten innerhalb der Stadt und in die nähere Umgebung.

Als Gruppenfahrten organisiert, bringen die Fahrten Freude und Abwechslung in den Lebensalltag der Mitfahrenden und ebenso den Rikscha-Fahrer*innen. Freude, die man anderen schenkt, spiegelt zurück - man wird selbst zum Beschenkten.

Mit dem Angebot von Projekt-Tagen, möchten wir das Rikscha-Projekt jüngeren Menschen bekannt machen.



... und vielleicht wäre Rikschafahren auch eine soziale ehrenamtliche Tätigkeit für dich?



Wir fahren alte Menschen, die in ihrer Mobilität beeinträchtigt sind, durch Kamp-Lintfort und in die nähere Umgebung.